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COM D EMA 

Realizou-se no dia 16 de janeiro de 2018, às 14h00, na Sala de 
Reuniões da Casa dos Conselhos, Secretaria Municipal da Saúde, na 
Rua Cândido Mota nº 68, em Assis, a 13ª Reunião Ordinária do 
Plenário do Conselho do Meio Ambiente do Município de ASSIS -
COMDEMA. Compareceram os (as) conselheiros (as): João 
Françisco Moreli Bertogna; Fábio Ávila Nossak; Leandro 
Aguilera Bergonso; Júlio Antonio Paschoalino; Paulo Celso 

' Moreira Barbosa; Eliane Akiko Honda; Regina Maura de 
Oliveira Turini; Roberto Ciciliato; Geraldo Antonio Miranda; 
Márcia Marise Cação Rodrigues; Diléa Zanotto Manfio; 
Clodoaldo de Almeida; Rosângela Cavallini da Silva; João Pereira 
de Santana; José Carlos da Silveira; Eduardo Henrique Ribeiro 
Rodrigues; Marcelo Oliveira Aguiar Silva; Solange Bongiovanni; 
Luciano Negrão Menezes; e Eva Cristina Aurélio Menezes. 
Justificaram a ausência os seguintes conselheiros: Elaine Amorim 
Soares; Renata Giassi Udulutsch; Cícero Donizetti da Motta; 
Nelma Viviane Souza Silva; Marcelo T. de Carvalho; Luciano 
Tavei.ra Barros; Henrique Villibor Flory; e André de Oliveira 
Jan~ncio. Constavam do Expediente Preliminar: 1) Comunicações 
da Diretoria-Executiva; 2) Fala dos conselheiros; 3) Informações da 
Secretaria Municipal do Meio Ambiente. Constava da Ordem do 
Dia: 1) Aprovação do calendário de reuniões ordinárias de 2018; 2) 
Plano Diretor - continuação da análise do grupo de estudo. 1) 
Informações da Diretoria Executiva: O Presidente do COMDEMA, 
Marcelo O. Aguiar Silva, após saudar os presentes, iniciou a reunião 
com o cumprimento do quorum. 2) Assuntos gerais e comunicação 
dos conselheiros: a diretoria-executiva como sugeriu uma 
apresentação sobre o regimento interno do COMDEMA, suas 
principais atribuições e o papel dos membros conselheiros 
representantes dos diversos segmentos. Os conselheiros presentes~ / 
aprt!ciaram a sugestão e foram indicados os ex-conselheiros José .:=y
Carlos Max e Antonio Carlos Galvão de Melo, que serão consultados 
para possíveis datas, bem como o estudo do regimento interno do f J 
COMDEMA, sugerido pelo conselheiro Júlio Antonio Paschoalino. V 
A conselheira Rosângela Cavallini da Silva lembrou houve revisão 
no regimento em 2017 que ficou de ser discutida nesta nova gestão. 
Aberta a palavra para manifestações dos conselheiros, a conselheira / 

~~i;rº Ma~ me{oni ne::ade de =~he imento~-~ 
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CO"'!Q.EMA 

parte do COMDEMA sobre o organograma e estrutura da Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente em função da fusão com a Secretaria 
Municipal da Agricultura e que sugere a solicitação a ser feita pelo 
COMDEMA de esclarecimento sobre as alterações no Centro Cultural 
e Praça Arlindo Luz, quanto a plano ou projeto da obra, se há 
legislação a respeito da preservação cultural no Município e o que 
veroo a mesma sobre alterações em prédios tombados, e ainda sobre as 
multas auferidas ao Município por interferências em áreas de 
preservação permanente no Distrito Industrial. O conselheiro Roberto 
pergunta sobre a existência de tombamento da área da Estação 
Ferroviária, sendo que a conselheira Diléa responde saber apenas que 
o Teatro Municipal tem o patrimônio tombado. O conselheiro Fábio 
Ávila N ossak, como representante da SEAMA, esclareceu os 
questionamentos que o projeto de revitalização pela Prefeitura visa 
readequar o espaço na antiga Estação Ferroviária em função da 
presença dos carrinhos de lanche no local, de uma figueira e um 
jambolão que está em situação de risco. O mesmo sugere o envio um 
ofício' à Prefeitura para obter informações sobre o projeto. Quanto á 
eroSao no Distrito Industrial reconhece a existência dos problemas, no 
entanto devido ao questionamento sobre a classificação do ambiente 
(área de Mata atlântica ou eucalipto antigo) na área doada pelo Estado 
à Prefeitura para implantação do Distrito Industrial. Devido á essa 
dúvida as multas serão questionadas e a Prefeitura arcará com as obras 
a serem realizadas, estando as dificuldades no orçamento de 17 
milhões para as obras de saneamento e drenagem de águas pluviais. A 
conselheira Rosângela Cavallini da Silva questionamento sobre a 
utilização da área da Água da Porca, explicando que o Rotary Club 
possui um projeto escrito e que deve ser enviado ao Rotary 
Internacional para levantamento de recursos financeiros e oferece à~ 
Prefeitura para utilização, após adequações que se fizerem necessánas. ~ 
O cbnselheiro Fábio esclarece que há um projeto de utilização da área j1 
com a implantação de um Jardim Botânico Municipal. Márcia: 

1 / 
levando em conta a existência periódica de editais para financiamento \_../ 
de obras ambientais e projetos de pagamento por serviços ambientais, 
sugeriu trazer palestra sobre captação de recursos através de projetos e 
formação de um grupo de trabalho com as instituiçõe técnicas de 
atuação na área ambiental: APTA, Instituto Florestal, U ESP, Coord. ~ 
Defesa Agropecuária, FEMNUNIP/CESU~ SAB P. Sug stão 

~ '111>\ ~ - ~ . 
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esta acatada pelos conselheiros o será organizado. Sugeriu ainda 
inclusão de no Plano Diretor do COMDEMA contribuições na 
construção de formas de consulta pública, principalmente na forma de 
consultas itinerante. O conselheiro Roberto apoiou a ideia da consulta 
pública itinerante e ressaltou a importância de participação no Plano 
Diretor com as sugestões organizadas no grupo de estudo formado no 
COfv1DEMA, e levanta questões que precisam ser estudadas e 
discutidas sobre erosão. 2) Ordem do Dia: 1) Aprovação do 
calendário de reuniões ordinárias de 2018: Foi apresentada sugestão 
de datas para a realização das reuniões ordinárias do COMDEMA 
para o ano de 2018, que foram aprovadas por unanimidade, como 
segue: Janeiro, dia 16, 14 h; Fevereiro, dia 20, 14 h; Março, dia 20, 14 
h; Abril, dia 17, 14 h; Maio, dia 15, 14 h; Junho, dia 19, 14 h; Julho, 
dia 17, 14 h; Agosto, dia 21, 14 h; Setembro, dia 18, 14 h; Outubro, 

dia 16, 14 h; Novembro, dia 20, 14 h; Dezembro, dia 18, 14 h, na 
Sala dos Conselhos. 2) Plano Diretor - continuação da análise do 
grupo, de estudo. Nada mais havendo a tratar, deram-se por encerrados 
os trabalhos. Eu, Márcia Marise de Freitas Cação Rodrigues, 

' Secretária-Executiva do COMDEMA, lavrei e assino a presente ata. 
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